

Buscan potenciar el emprendimientos en logística y agroindustria

CORFO



EL PROYECTO ESTÁ EN MARCHA.

Con 130 horas de transferencia de conocimientos en torno a emprendimiento e innovación para MiPymes de sectores de logística y agroindustria de la región, comenzó el proyecto Viraliza Formación "Arica Launchpad" que financia el Comité de Desarrollo Productivo Regional (CDPR) de Arica y Parinacota a través del programa Viraliza de Corfo.

La iniciativa, que es ejecutada por SEID Global Consulting con la colaboración de Asech, efectuó la jornada de lanzamiento y el primer taller con la participación de medio centenar de micro, pequeñas y medianas empresas locales beneficiarias para que transformen ideas en soluciones escalables mediante la innovación.

"Requerimos competencias y éstas se adquieren a través de estos programas Viraliza, actividades donde convergen personas, se potencian, aprenden, adquieren experiencias y provocan asociatividad también. Optimistas y seguros de que estos eventos realmente aportan para el emprendimiento y por supuesto para mejorar la productividad de nuestra región", comentó el director regional Corfo, Luis Rocafull López. Arica Launchpad está dirigido a 35 beneficiarios, principalmente emprendedores/as, profesionales, estudiantes de educación superior y empresarios/as con énfasis en sectores estratégicos para la región como logística y agroindustria. ☀